

TUI-Marathon Hannover 2014: „Kilometergeld“ für Heiner-Rust-Stiftung Neun Staffeln starten für Jugendarbeit im Behinderten-Sport

„Run for Rust mit Lust“ – so kurz könnte das Motto für eine herausragende Aktion während des TUI Marathon Hannover 2014 lauten: Denn nach der erfolgreichen Premiere im Jahr 2013 werden auch in diesem Jahr wieder neun Staffeln für die Heiner-Rust-Stiftung ins Rennen gehen. Die Stiftung fördert insbesondere die Jugendarbeit im Behindertensport in Niedersachsen.

Dabei sind unter anderen: Josef Giesen, Paralympicssieger im Biathlon und Behindertensportler des Jahres 2003, Kai Schröder, Niedersachsens erfolgreichster Behindertensportler aller Zeiten, Karl Finke mit Präsidiumsmitgliedern des Behindertensportverbandes Niedersachsen e.V., die Vorstandsmitglieder der Heiner-Rust-Stiftung Dr. Meinhard Janssen und Gisbert Fuchs, Radiomoderator Andreas Kuhnt und viele weitere Freunde des Behindertensports in Niedersachsen. Gemeinsames Engagement mit Spaß steht bei jedem Kilometer im Vordergrund. In den Staffeln sind selbstverständlich Läufer und Läuferinnen mit und ohne Behinderung zusammen unterwegs.

Weitere Besonderheit: Edith Voigt, Niedersachsens Behindertensportlerin des Jahres 2009 mit einer geistigen Behinderung, wird gemeinsam mit Trainingspartner Peter Reisinger eine Staffel bilden. Für Trainer Ludger Norrenbrock stellt das ein Novum dar: „Ich denke, dass es einmalig ist, dass zwei Sportler mit einer geistigen Behinderung eine Marathonstaffel bilden. Nach der Vorbereitung bin ich mir sicher, dass es die beiden packen werden“, so der Lauftrainer der Lebenshilfe Delmenhorst und Landkreis Oldenburg. Dabei startet Edith Voigt fast schon traditionell beim Hannover Marathon, denn nach ihrer Wahl zur Behindertensportlerin des Jahres ist sie bereits einige Male für das GOP-Team über die Halbmarathon-Distanz ins Rennen gegangen.

Die Staffeln, die für die Heiner-Rust-Stiftung an den Start gehen, werden auch in diesem Jahr unterstützt vom GOP Varieté-Theater in Hannover, der Hannoverschen Volksbank und der BEB Erdgas & Erdöl GmbH. Der Gesamterlös wird am Marathontag an Heiner Rust übergeben und eine sinnvolle Verwendung im Sport für behinderte Kinder finden.

Ein besonderer Dank gilt dem Marathon-Veranstalter eichels:Event, der die Startgebühren für die Staffeln der Heiner-Rust-Stiftung übernommen hat und somit dafür sorgt, dass alle Spenden ohne Abzug für den guten Zweck zur Verfügung stehen.

Organisator Udo Schulz und Marathon-Chefin Stefanie Eichel sind sich einig: „Die prominente Beteiligung in den Staffeln der Heiner-Rust-Stiftung bei unserem großartigen Stadtmarathon ist schon toll und lässt uns mit großer Vorfreude auf das Event blicken.“